

Dilantik Bupati Barru, Afis Sah Ketua DPP Gappembar

Asridal - BARRU.INDONESIASATU.ID

Oct 30, 2024 - 09:43



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si. saat Pelantikan Ketua Umum DPP Gappembar Periode 2024-2026

BARRU - Afis secara resmi dilantik menjadi Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Gappembar

Priode 2024-2026

Afis bersama Dilantik Bupati Barru, Afis Sah Ketua DPP Gappembar jajaran pengurusnya dilantik di Gedung MPP Lantai 6, Ahad 27 Oktober 2024.

“Niat saya membawa perubahan untuk kemajuan Gappembar,” tegas Afis

Afis, yang dikenal sebagai sosok visioner dan inovatif, mengungkapkan keinginannya untuk membawa Gappembar menuju era baru yang lebih progresif.

“Saya percaya bahwa organisasi ini memiliki potensi besar untuk menjadi penggerak perubahan yang signifikan dalam masyarakat,” ujarnya dalam sebuah wawancara.

Bukan tanpa alasan, Afis mengandalkan pengalamannya dalam memimpin beberapa organisasi sebagai modal kuat.

Ia pernah menjabat sebagai Ketua OSIS SMKN 1 Barru periode 2017-2018, Ketua Gappembar Komisariat II Barru periode 2019-2021, serta Ketua Umum Pimpinan Cabang IMM Kabupaten Barru periode 2022-2023.

“Dengan pengalaman tersebut, saya berkomitmen untuk membawa organisasi ini menuju arah yang lebih baik,” tambahnya.

Afis juga menyerukan persatuan di antara seluruh anggota Gappembar untuk bersama-sama mencapai visi dan misi organisasi yang lebih progresif.

” Kita ingin menggapai pulau harapan dari balik Fatamorgana Maka kita harus berani melepas tambak perahu dari dermaga. Kemudian perahumu rentangkan layarmu Lalu kemudian kedepan dan saat Kita bertemu Dengan ombak yang begitu besar kita harus ingat kepada ajaran Agama kita La takhaf, La Tahzan Innallaha Ma’ana, “harap Afis kepada teman-teman pengurus yang dilantik

” Jangan takut, jangan ragu ragu karna kita harus yakin bahwa allah akan membersamai perjuangan Kita,”

Bupati Barru Suardi Saleh menyampaikan ucapan selamat kepada pengurus DPP GAPPEMBAR yang baru saja telah dikukuhkan dan menitipkan harapan yang besar kepada pengurus DPP GAPPEMBAR.

“Gappembar sebagai organisasi daerah telah banyak memberikan kontribusi terhadap pembangunan daerah dan juga pengembangan sumber daya manusia. Kita berharap agar kedepannya kita mampu saling bersinergi dan berkolaborasi

dalam meningkatkan dan memajukan daerah kita,” ucap Bupati Barru.